

4 Cañizares anuncia una remodelación 'dolorosa' en el seno de la comisión ejecutiva



5 José María Benegas telefoneó al Presidente para aceptarle la dimisión y agradecersele



6 Pepa Pardo afirma que María Antonia Martínez reúne el perfil de la sucesora

Murcia Comunidad

El PSRM-PSOE exige a Collado que dimita de inmediato

La Comisión Ejecutiva Regional aceptó ayer la renuncia del Presidente, pero discrepa sobre la fecha para hacerla efectiva / María Antonia Martínez se perfila como sucesora

La Comisión Ejecutiva Regional del PSRM-PSOE aceptó ayer la dimisión de Carlos Collado, después de nueve años al frente de la presidencia de la Comunidad Autónoma, según anunció el secretario de los socialistas murcianos, Juan Manuel Cañizares. No obstante, una nueva discrepancia impide cerrar definitivamente esta crisis, por cuanto no existe acuerdo sobre el día en que Collado debe formalizar su dimisión ante la Asamblea Regional. Cañizares le apremió para que lo haga de forma inmediata, mientras que el todavía jefe del Ejecutivo regional pretende dejar el cargo la semana próxima. María Antonia Martínez se perfila como nueva presidenta de la Comunidad, y el grupo parlamentario Socialista confía en que quede investida dentro de una semana.

MANUEL BUITRAGO
MURCIA



«Saludos socialistas»

«Al secretario general del PSRM-PSOE: Como comprenderás, no me es cómodo asistir a la reunión de la Ejecutiva Regional a la que he sido convocado, y en la que se van tratar asuntos que me conciernen (...). Por eso te ruego que transmitas a los compañeros las disculpas por mi ausencia. También creo oportuno comunicarte que he puesto mi cargo de presidente de la Comunidad Autónoma a disposición de la Comisión Ejecutiva Federal del partido,

y que la formalización de la dimisión la haré la semana próxima en la fecha que considereis oportuna. Saludos socialistas. Fdo. Carlos Collado Mena». Así reza el contenido de la carta enviada ayer por el todavía presidente de la Comunidad Autónoma al secretario general de los socialistas murcianos, Juan Manuel Cañizares, de la cual también dio lectura en la rueda de prensa, tal como aparece en la foto de Martínez Bueso.

das a tal fin».

En la rueda de prensa posterior, Juan Manuel Cañizares no desveló qué tipo de medidas adoptaría el PSOE, y no descartó mantener el propósito de materializar la moción de censura, si bien esta opción perdió posibilidades el día anterior, cuando por medio de otra carta Collado puso su cargo a disposición del secretario de Organización del PSOE, José María Benegas. Cañizares dio traslado a Carlos Collado de los dos acuerdos de la Comisión, lo cual tuvo que hacer por escrito al no encontrar al Presidente en su despacho del Palacio de San Este-

ban. «Espero en breve poder hablar con el Presidente, para conocer su disposición a formalizar la dimisión. En función de su actitud, así obraremos».

Antes de que diera comienzo la reunión de la Comisión Ejecutiva Regional, la dirección federal del PSOE comunicó desde Madrid que hacia suyos los acuerdos que adoptara los dirigentes socialistas murcianos. Cañizares explicó en la rueda de prensa los motivos por los cuales Collado debía dimitir, entre los que mencionó la falta de respaldo y el enfrentamiento entre el Presidente y el grupo parlamentario y

«desencuentros políticos en temas importantes»; a los que sumó «certain irregularidades contables» detectadas por el Tribunal de Cuentas en la gestión de compra de Casa Grande y otros contratos que fueron investigados por la Comisión de Economía de la Asamblea Regional.

Abierta la sucesión de Carlos Collado, la vicepresidenta primera de la Asamblea Regional, María Antonia Martínez, seguía perfilándose ayer como nueva jefa del Ejecutivo murciano. El grupo parlamentario Socialista confía en que quede investida dentro de una semana.

Los socialistas quieren investir al sucesor en el plazo de una semana

Cañizares no ve razones para que Carlos Collado dilate su dimisión

M. B. B.
MURCIA

El grupo parlamentario Socialista tiene previsto que el sucesor de Carlos Collado quede investido como presidente de la Comunidad Autónoma el viernes de la próxima semana, según explicaron a *La Verdad* fuentes bien informadas. Con este objetivo, creen necesario que Collado haga efectiva su dimisión con carácter inmediato, para lo cual debe presentar una carta en el Registro de la Asamblea Regional. Si esto se produce antes del lunes, daría tiempo a la Junta de Portavoces que se reúne el martes por la tarde a fijar el Pleno de investidura para el jueves y viernes. El debate, que dura dos días, finalizará con la proclamación del nuevo titular de la Presidencia. Carlos Collado dejaría el sillón azul que ha ocupado durante nueve años de Gobierno, y pasaría a un escaño del hemiciclo en su calidad de diputado regional.

«Que dimita antes»

El secretario general del PSRM-PSOE, Juan Manuel Cañizares, manifestó que Collado debe formalizar su dimisión con carácter inmediato «y no dilatarlo a la semana próxima; por la propia estabilidad y gobernabilidad de las instituciones, y por solventar cuanto antes la situación de crisis que estamos viviendo. No hay que prolongarla, y mucho menos en campaña electoral. Una vez que ha adoptado la decisión de dimitir, no entendemos qué razones tiene para dilatar esa decisión a la semana próxima».

Juan Manuel Cañizares abundó en los motivos por los cuales Collado debe renunciar con urgencia, y matizó: «Tampoco creo que sea muy trascendente que la presente esta tarde o mañana, pero sí rápidamente. No es por desconfianza, o porque pensemos que vaya a echar marcha atrás. La razón es que la situación de crisis dura mucho tiempo. No nos parece razonable prolongarla, debido a los plazos legales que hay que cubrir desde su dimisión hasta la toma de posesión del nuevo Presidente y su Gobierno. Este debe retomar los problemas y asuntos que esta Región tiene, y que no son pocos. Estamos seguros que este nuevo equipo lo va a solucionar con el mismo proyecto político».